
平成28年 第3回
福生市議会定例会 （通告順に掲載）

質問方式は、一括方式、一問一答方式あるいは併用方式（一括と一問一答の併用）の
選択制となっています。

通告者の下欄に質問方式を表示しています。
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②

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

通告者 通告者質 問 内 容 質 問 内 容

乙津 豊彦
（併用）

⑩

幡垣 正生
（併用）

杉山 行男
（併用）

武藤 政義
（一括）

佐藤 弘治
（一括）

三原 智子
（一括）

田村 正秋
（一括）

町田 成司
（一問一答）

③

五十嵐 みさ
（併用）

⑪

池田 公三
（一問一答）

⑫

串田 金八
（一括）

⑬

原田　剛
（併用）

奥富 喜一
（一問一答）

堀 雄一朗
（併用）

⑭

⑮

⑯

⑰

清水 義朋
（一括）

青木　 健
（一問一答）

１　米軍横田飛行場へのオスプレイ配備について
　⑴米軍基地を抱える他市との意見交換について　　　
　⑵今後の進め方について
２　交通施設のバリアフリー化について
　⑴駅のバリアフリー化に対する方向性について

１　公共施設について
　⑴地域会館、公民館、地域体育館等の運営について
　⑵地域会館、体育館、公民館等の空調設備について

１　認知症への市の取り組みについて
　⑴認知症高齢者の現状と対策について
　⑵認知症初期集中支援チーム等設置促進事業について
２　福生七夕まつりについて
　⑴今年の福生七夕まつりの総括について
　⑵今後の課題と対策について

１　熊川分水の保全について
　⑴熊川分水保全の維持管理について
　⑵景観重要資源指定について
２　通学路見守りボランティアについて

１　児童・生徒の安全教育について
　⑴スマートフォン向けゲームによる事故等の防止について
　⑵学校における安全教育の現状について
２　新入学準備金の入学前支給について
　⑴新入学準備金について
　⑵本市の現状について

１　台風９号の被害と対応について
２　新都知事との連携について
３　市営プールについて
　⑴平成28年度の利用状況とイベント等について
　⑵プール周辺の環境整備について
４　福生市学力ステップアップ事業講演会について
　⑴講演会の概要等について
　⑵講演会の成果について
　５　平成28年度における本市の「学力向上推進委員会」の取組

状況について

１　市民の意見やアイデアを市政に生かす制度について
　⑴基本的な考え方について
２　富士見通り周辺のまちづくりについて
　⑴まちづくり協議会について
３　本市におけるＩＣＴの活用について
　⑴本庁舎及び各施設におけるＩＣＴの活用状況について
　⑵教育におけるＩＣＴの活用について

１　介護予防・日常生活支援総合事業について
　⑴進捗状況について
　⑵事業者との連携について
２　防災行政について
　⑴乳児に必要な備蓄について
　⑵液体ミルクについて
　⑶避難所運営について

１　市道等の維持管理及び整備について
　　⑴総点検実施要領（国土交通省）による道路ストック点検に

ついて
　⑵今後の整備計画について
２　公園等の維持管理及び整備について
　　⑴公園等（都市公園、児童遊園、緑地等）の維持管理等の現

状について
　⑵維持管理及び整備計画（改修等を含む）の方針について
　　⑶公園施設長寿命化計画策定指針（国土交通省）による方針

の策定について

１　2020東京オリンピック・パラリンピックについて
　⑴オリンピック・パラリンピックへの取り組みについて
　⑵周辺自治体や関係団体との連携について
２　無電柱化への取り組みについて
３　教育委員会の活性化について

１　地域猫制度について
　⑴地域猫活動の取り組みについて
２　スポーツ・文化・芸術の振興促進について
　⑴全国大会等出場の個人・団体への支援について
３　東福生駅周辺整備について
　⑴東福生駅の利便性向上を含む周辺整備について
４　サイクルシェアリング事業について
　⑴サイクルシェアリングステーションの開設について
５　介護サポーター事業について
　⑴対象施設等の拡充について

　１　「2020東京オリンピック・パラリンピック」の取り組みに
ついて

　⑴追加種目決定を受けての方向性について
　⑵「ゆるスポーツ」の招致について
２　障がい者施策について
　⑴大活字による情報・意思疎通について
　⑵代読・代筆支援について
　⑶音響付き信号機の設置について
３　認知症への取り組みについて
　⑴徘徊模擬訓練と小・中学生への教育について

１　後期高齢者医療費の平成27年３月議会以降の推移について
２　第３子からの学校給食費を無料化することについて
３　就学援助について
　⑴セーフティネットとしての就学援助について
　　⑵入学準備金を入学に間に合うよう３月支給にすることにつ

いて
　⑶支給項目にクラブ活動費などを追加することについて

１　天皇皇后両陛下の福生市御訪問について
　⑴御訪問実施願い出の経緯及び準備対応について
　⑵当日の人出及び職員の配置体制について
２　四五都市連絡協議会スポーツ交流事業について
　⑴事業の概要について
　⑵事業の効果について

１　公共建築物の管理について
　⑴更新費用について
　⑵管理体制について
２　健康施策について
　⑴健康ふっさ21について
　⑵高齢者の栄養について
　⑶健康マイレージについて
３　教育行政について
　⑴給食費について
　⑵教職員の資質・能力について

１　横田基地について
　⑴ＣＶ－22オスプレイの横田基地配備等について
　⑵Ｃ－130Ｊの横田基地配備について
　⑶Ｆ16戦闘機、ＣＨ－53Ｅの横田基地への飛来について
　⑷横田基地米兵による地域の中学校生徒への新兵訓練について
２　富士見通り周辺の防犯対策について
　⑴防犯カメラの設置の現状と今後の計画について
　⑵防犯パトロールの取り組みについて
３　富士見通り商店街等の取り組みについて
４　市内のバリアフリーへの取り組みについて

１　多摩川沿いの公園緑地等について
　⑴多摩川沿いの公園緑地等の利用状況について
　⑵ランニングコース等の環境整備について
　⑶さまざまな管理形態について
２　国民健康保険一部負担金の減免制度について
３　学校ＩＣＴ推進計画について
４　地域ＷｉＭＡＸ（ワイマックス）について
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大野　 聰
（一括）


